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 Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana model 

pembelajaran maha>rah qira> `ah yang dilaksanakan dengan menerapkan metode 

sorogan. Selain itu, penelitian ini juga bertujuan untuk mengetahui kelebihan dan 

kekurangan metode sorogan di pondok pesantren An-Nahdliyyah. Metode 

sorogan ini adalah salah satu metode tradisional dalam pembelajaran bahasa Arab 

yang sampai saat ini masih diterapkan di pondok pesantren An-Nahdliyyah. 

 Dalam penelitian ini penulis menggunakan penelitian studi kasus dengan 

menggunakan pendekatan kualitatif. Penelitian ini bertujuan untuk membuat 

deskripsi, gambaran atau lukisan secara sistematis, akurat dan faktual mengenai 

sifat-sifat, fakta-fakta serta hubungan antara fenomena yang diselidiki. 

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan metode sorogan di 

pondok pesantren An-Nahdliyyah ini berjalan dengan baik dan efektif bagi proses 

pembelajaran santri, khususnya dalam pembelajaran maha>rah qira> `ah. Dengan 

diterapkannya metode sorogan ini santri mampu membaca dan memahami materi 

secara mendetail, selain itu santri juga bisa menambah wawasan dan pengetahuan 

melalui tanya jawab bersama ustadz secara langsung. Bagi ustadz atau pengajar 

pun metode ini sangat bermanfaat untuk mengetahui kemampuan masing-masing 

santri secara mendalam, sehingga ustadz dapat mencari solusi untuk mengatasi 

kesulitan atau masalah belajar yang dialami oleh santri. Harapannya yakni mampu 

memotivasi para santri untuk senantiasa semangat dalam belajar, khususnya 

dalam belajar maha>rah Qira> `ah  dengan menggunakan metode sorogan ini. 



 مستخلص البحث

 soroganدراسة حالة لطريقة : الأساسيّةتعليم القراءة , م2020رشديانة فطماواتي ، 
، قسم تعليم اللّغة " موجوكيرطا – سوكو - ة منجلو  ّ الإسلامية النهضبمعهد 

, كياهي الحاج عبد الحليم موجوكيرطا معهد  العربيّة كلّية التًبيّة ، جامعة 
 .عمّار زين الدّين الداجستير: الدشرف 

 ، القراءة soroganطريقة : الأساسيّة الكلمات 
يهدف هذا البحث إلى معرفة كيفية تنفيذ نموذج تعلم مهارة القراءة من خلال 

بالإضافة إلى ذلك ، يهدف هذا البحث إلى مزايا وعيوب طريقة . soroganتطبيق طريقة 
sorogan  طريقة . ة ّ الإسلامية النهضبمعهدsorogan واحدة من الطرق التقليدية في هي 

 .ة ّ النهض الإسلاميةمعهد تعليم اللغة العربية التي لا تزال مطبقة في 
. استخدم الباحث في هذا البحث بحث دراسة الحالة باستخدام نهج نوعي

تهدف هذه الدراسة إلى تقديم وصف أو صورة أو رسم بشكل منهجي ودقيق وواقعي 
. حول الخصائص والحقائق والعلاقة بين الظواهر قيد البحث

ة سار  ّ النهض الإسلاميةبمعهد  soroganأن تطبيق طريقة هذا البحث نتائج أمّا 
مع تطبيق . القراءة خاصة في تعلّم مهارة التّلاميذبشكل جيد وفعال في عملية تعلم 

 ، يمكن للطلاب قراءة وفهم الدادة بالتفصيل ، بالإضافة إلى ذلك يمكن soroganطريقة 
بالنسبة .  مباشرةالدعلّمللطلاب أيضًا إضافة البصيرة والدعرفة من خلال الاستجواب مع 

 الدعلم ، تعد هذه الطريقة مفيدة جدًا في معرفة قدرة كل طالب بشكل للأستاذ أو
 من إيجاد حلول للتغلب على الصعوبات أو مشاكل التعلم الدعلممتعمق، حتى يتمكن 
الأمل هو أن نكون قادرين على تحفيز الطلاب على أن يكونوا . التي يعاني منها الطلاب

 .soroganة باستخدام الطريقة راءمتحمسين دائمًا للتعلّم ، خاصة في تعلّم مهارة الق
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The purpose of this research is to find out how the maha>rah qira> `ah 

learning model is implemented by applying the sorogan method. In addition, this 

study also aims to determine the advantages and disadvantages of the sorogan 

method in An-Nahdliyyah Islamic boarding school. The sorogan method is one of 

the traditional methods of learning Arabic which is still being applied at An-

Nahdliyyah Islamic boarding school. 

This study is a qualitative research and using case study aprroach. This 

study aims to make a description, picture or painting systematically, accurately 

and factually about the properties, facts and the relationship between the 

phenomena under investigation. 

 The results showed that the application of the sorogan method in the An-

Nahdliyyah Islamic boarding school went well and was effective for the learning 

process of students, especially in learning maha>rah qira> `ah. With the application 

of the sorogan method, students are able to read and understand the material in 

detail, besides that students can also enrich their insight and knowledge through 

direct question and answer with the ustadz. For the ustadz or teacher, this method 

is very useful to know the ability of each student in depth, so that the cleric can 

find solutions to overcome learning difficulties or problems experienced by 

students. Hopefully it is  able to motivate the students to always be enthusiastic in 

learning, especially in the study of maha>rah qira> `ah by using this sorogan 

method. 
 


